

**Entrevista / Claudia Selene Ávila Flores (Diputada - Morena)**

“Este es un tema muy polémico por distintas razones y aristas, jurídico, ético, moral, religioso, en fin, es muy complicado; lo que nosotros estamos presentando y tengo el gusto de ser promovente de esta iniciativa que se llama ‘muerte digna y sin dolor’, junto con otros compañeros activamos todas las fuerzas políticas, los suscribe Morena, PT, PAN, Movimiento Ciudadano, PRI, Partido Verde y PRD. Todos como promoventes unidos en bloque decidamos presentarla para que tenga fuerza tampoco significa que se vaya al Pleno y nos la aprueben”.

<https://drive.google.com/file/d/1zTMhB8WhLX7N1k23bJfC3iwK8ELn2D8B/view>